
Resumen Comisión de Urbanismo Junta de Distrito. 

 

 

El pasado día 14 – 12 – 2015 asistimos como asociación a la primera reunión de la comisión de 

urbanismo que se celebra en el barrio en esta nueva legislatura municipal. 

Asistentes: Ana Isabel Cano, coordinadora de la comisión, Jesús Domínguez vicepresidente de la 

junta. -  A.VV Parque Venecia – A.VV Montes de Torrero -  A.VV al paz – AMPA C.P Sainz de 

Varanda – AMPA ISE Blecua – Asociación El Cantero – Asociación cultural Rapiña – Vocal J.D. 

del P.P.  Vocal J.D. Ciudadanos – varios vecinos a titulo personal, que hace una asistencia de 16 

personas. 

 

Temas tratados: Cada uno de los asistentes realizó un recordatorio sobre las cuestiones  hístoricas 

pendientes de solución en el barrio. Por la A. de la Paz ,  se planteo: 

 

- con relación a la Calle Oviedo, conocer con urgencia si el Ayuntamiento ha admitido las 

alegaciones que en su momento presento esta asociación al proyecto de urbanización de este 

espacio, y confirmación sobre la dotación presupuestaria para su ejecución en los nuevos 

presupuestos. 

- Solares:  Calle Palma de Mallorca, la necesidad de una intervención en el vallado del mismo 

para garantizar la seguridad de los vecinos.  – Calle Terranova realizar un proyecto de 

acondicionamiento de los terrenos, para facilitar el aparcamiento de vehículos en este espacio.  

Calle Zafiro, proceder a su limpieza y asfaltado señalizando adecuadamente las plazas de 

aparcamiento. 

- Temas de movilidad:  ¡¡ para cuando el servicio bici para el barrio ¡¡ entendemos que este 

servicio debe ser universal para el conjunto de los vecinos de la ciudad,  llevamos varios años 

con esta demanda sin ser atendidos.   Sobre los autobuses, expresamos la necesidad de reforzar 

el servicio con una mayor frecuencia en las líneas 23 y 39 en los fines de semana, y 

fundamentalmente en los horarios nocturno, es patente el mal servicio de estos servicios en 

horarios  entre las 21h. Y las 24H Los fines de semana. 

- Otros temas: urbanización de la U-25 y U-26 pendientes de ejecución en la margen izquierda 

del Canal Imperial de Aragón entre Torrero y San José . Entendemos que esta actuación, debe 

de  ser coordinada entre los dos barrio, la ordenación del tráfico en la zona, y el conjunto de la  

Las obras. 

También se planteo, por nuestra parte la necesidad que retirar los cepellones de los árboles 

cortados y que  se replanten los nuevos ejemplares. 

La limpieza en los Pinares de la Calle Oviedo, en especial los excrementos de los perros y la 

necesidad de realizar una campaña de concienciación sobre el tema.  

Falta  de iluminación en la parada del autobús de la calle Cuarta Avenida. Se hizo entrega de 

un escrito solicitando subsanar esta deficiencia en un breve espacio de tiempo. 

 

Tanto la coordinadora de la comisión, como el vicepresidente de la Junta, comentaron que 

algunos de estos temas los estaban tratando con el concejal de urbanismo en el ayuntamiento, 

que tomaban buena nota de nuestras demandas, y que en breve recibiríamos contestación a las 

mismas. 

 

Esperemos que los nuevos aires que corren por el Ayuntamiento, se traduzcan en una mayor 

cercanía con el conjunto de los vecinos, y la Juntas de Distrito un instrumento eficaz para 

mejorar la vida de los ciudananos. 

 


